

Para valorar oportunidades y vías de cooperación  
**Inmaculada Riera acompaña al Gobierno y a una  
representación de empresas españolas en la  
visita oficial a Argentina y Costa Rica**

Nota de prensa



**Madrid, 11/06/21.-** La directora general de la Cámara de Comercio de España, **Inmaculada Riera**, ha acompañado en su visita a Argentina y Costa Rica a la delegación del Gobierno encabezada por el presidente **Pedro Sánchez**.

Con el objetivo de analizar la situación económica de ambos países, así como las oportunidades de negocio e inversión para las organizaciones españolas con intereses en estos mercados, el viaje ha constado de varios encuentros empresariales.

La delegación española ha participado en un almuerzo empresarial organizado por el presidente de la Cámara de Comercio Española en la República de Argentina, **Guillermo Ambrogi**, así como en un encuentro previo en el que han intervenido el ministro de Desarrollo Productivo de Argentina **Matías Kulfas**; la ministra de Industria, Comercio y Turismo, **Reyes Maroto**; el presidente de UIA, **Daniel Funes de Rioja**; y los máximos representantes de destacadas empresas, como INDRA Argentina, Globant, URBASER, Asvi, Globalvia y Newsan Food. Los asistentes pudieron valorar y analizar la situación y el estado de inversiones, y compartir su visión de futuro para la región. En el coloquio, intervinieron

tanto Inmaculada Riera como el presidente de CEOE, **Antonio Garamendi**; y Guillermo Ambrogi. La jornada fue clausurada por el presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez; y el de la República de Argentina, **Alberto Fernández**.

España y Argentina mantienen una intensa relación bilateral, las exportaciones españolas son de productos de alto valor añadido y muy diversificadas: aparatos eléctricos (9,8%); maquinaria de uso industrial (7,6%); medicamentos (6%); autopartes (5,7%); y aceites esenciales y perfumados (4,2%). En lo referente a la inversión, España es el segundo mayor inversor extranjero en Argentina, sólo por detrás de Estados Unidos. Y según los últimos datos disponibles, Argentina es el tercer destino de la inversión española con 10% del total y un valor de 1.509 millones de euros.

Entre los sectores que mayores oportunidades comerciales ofrecen a las empresas españolas destacan automoción, maquinaria, agricultura y ganadería, industria agroalimentaria y pesquera, industria química y petroquímica, construcción, financiero, equipos de minería (litio, cobre, oro y plata), fertilizantes y tecnologías de la información y la comunicación.

En **Costa Rica**, la directora general de Cámara de España, Inmaculada Riera asiste junto con la delegación española, al **Encuentro Empresarial España-Costa Rica** inaugurado por la primera dama de la República, **Claudia Vanessa Dobles Camargo** y la ministra de Industria, Turismo y Comercio, Reyes Maroto.

También interviene la ministra de Planificación Nacional y Política Económica de Costa Rica, **Pilar Garrido**, los máximos representantes de organizaciones empresariales de ambos países y destacados empresarios presentes en los dos mercados. La clausura del acto correrá a cargo del presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez y su homólogo en Costa Rica, **Carlos Alvarado**.

En 2020, el gobierno de Alvarado anunció que se impulsarán varios proyectos de concesión de infraestructura vial, bajo la modalidad de alianzas público-privadas por un valor de 1.940 millones de dólares aunque aún sin financiación para el aporte estatal.

Por lo que se refiere a las relaciones comerciales y de inversión entre España y Costa Rica, es importante destacar que las exportaciones están muy diversificadas. Tradicionalmente, los principales capítulos estaban ligados a los proyectos de construcción e ingeniería de las empresas españolas (máquinas y aparatos mecánicos, material eléctrico y semi-manufacturas de hierro y acero), y recientemente se ha producido un incremento sostenido en las exportaciones de cerámicas, productos químicos y bebidas.



**Más información:**

Cámara de Comercio de España

Comunicación y marketing

Tfno: 91 590 69 52

C/ Ribera del Loira, 12

28042 - Madrid

Síguenos en:



